



UNIVERSITÉ
DE NAMUR

Rentrée académique 2022-2023

Dossier de presse

Un bâtiment, deux exemples de pédagogie innovante !

Doté d'une superficie de 2100m² répartis sur trois nouveaux, ce bâtiment rénové en profondeur, accueille depuis septembre 2021, le Département de Médecine vétérinaire de l'UNamur ainsi qu'une pharmacie didactique pour les étudiants du Master en pharmacie.

Du sous-sol au 2^{ème} étage : un Département de Médecine vétérinaire « connecté »

Cette nouvelle infrastructure est dotée de **nombreux atouts au service d'une pédagogie innovante et de proximité avec les étudiants** :

- ✓ **Un auditoire debout** (150-170 places), sous forme de forum où les étudiants suivent le cours en étant debout. Objectifs ? Stimuler leur attention, favoriser les échanges avec le professeur et alterner plus facilement cours et travaux dirigés ! Un concept unique à l'UNamur !



- ✓ Des **espaces connectés** entre eux, notamment par un système de connexion audio-visuelle, modulables et spacieux, propices aux travaux pratiques en petits groupes.
- ✓ Une **salle de dissection moderne** et fonctionnelle adaptée aux besoins de l'enseignement de la médecine vétérinaire.
- ✓ Des **salles de travaux pratiques**, et un laboratoire de recherche pourvus d'équipement techniques de pointe.

Mais aussi :

- ✓ Une **salle d'apprentissage de l'anatomie** par région attenante à un local photos/vidéos,
- ✓ Une salle de travail CT scanner,



- ✓ Une **salle de lecture de clichés** et une salle de concept/ incidence en imagerie médicale permettant de tirer parti de la collection d'imagerie, de capsules didactiques et des collections de coupes et de vidéos à 360° développées depuis plus de 30 ans par le service d'anatomie animale.



- ⇒ **Plus d'images ? Photos et vidéos disponibles auprès de la cellule presse :**
presse@unamur.be

Au dernier étage : une pharmacie didactique pour les étudiants du Master Pharma

Le bâtiment héberge également une pharmacie didactique. A l'initiative du projet, deux chercheurs du Département de pharmacie : Romain Siriez et Constant Gillot. Sous la supervision du Professeur Jean-Michel Dogné, ils ont imaginé créer **une vraie pharmacie**. Un endroit idéal pour pratiquer une pédagogie innovante, **indispensable à la formation des étudiants en master dans le cadre du cours de pharmacothérapie spécialisée**.



Situé au 3ème étage du nouvel espace de médecine vétérinaire, le local convivial est divisé en deux espaces : d'un côté, une salle de séminaire classique ; de l'autre, une officine, avec son enseigne, un comptoir, un ordinateur et un logiciel de vente réel, diverses armoires et étagères (pour les médicaments en vente libre) ainsi qu'un Kardex (pour ceux délivrés sous ordonnance) où sont disposées des réelles boîtes de médicament.

Le but de cette pharmacie didactique ? **Développer les softs skills des étudiants par le biais de jeux de rôle** ou de classes inversées., où les étudiants sont notamment amenés à jouer le rôle du pharmacien.

Des rendez-vous à retenir

- ✓ **Mercredi 14 septembre – Rentrée des étudiants et des membres du personnel**, avec notamment au programme la traditionnelle célébration à la Cathédrale Saint-Aubain à l'issue de laquelle, les nouveaux inscrits seront accueillis par les étudiants (cercles et régionales).

9h30 : Cérémonie d'accueil à l'Amphithéâtre Vauban.
11h : célébration à la Cathédrale Saint-Aubain.;
12h-13h : apéro proposé par l'AGE (place du Printemps de Pékin, devant l'AGE). Port du masque non-obligatoire.

Infos : <https://www.unamur.be/rentree-2022>

- ✓ **Jeudi 29 septembre 18h - Cérémonie officielle de rentrée académique 2021-2022** sur la thématique « De l'ambition pour chacun.e ».

Infos : <https://www.unamur.be/ceremonie-officielle-rentree-academique-22-23>

- ✓ **Jusqu'au 5 décembre : Exposition "La Gloire des wallons"** qui se tient à la Bibliothèque Universitaire Moretus Plantin . Infos : <https://www.unamur.be/bump>

- ✓ **La Faculté des sciences économiques, sociales et de gestion** fête ses 60 ans le 15 octobre .

- ✓ La **Belgian Space Week** Cette année, cela fera tout juste 30 ans que le premier belge est allé dans l'espace... L'astronaute Dirk Frimout s'est envolé dans la navette américaine Atlantis en 1992 tandis que Frank De Winne effectuait son premier vol spatial 10 ans plus tard en 2002. Des anniversaires qui sont célébrés tout au long de l'année 2022 ! Durant la semaine du **17 au 21 octobre 2022**, de nombreux événements destinés aux écoles et au grand public seront organisés partout en Wallonie et à Bruxelles. L'UNamur sera présente au rendez-vous avec un programme qui permettra notamment de découvrir les recherches menées à l'UNamur dans le domaine du spatial. Infos à venir...

- ✓ **Jeudi 20 octobre** : lancement de la nouvelle saison des **Grandes Conférences Namuroises avec le professeur Jean-Michel Dogné. Autres conférencières et conférenciers confirmés : Thomas Gunzig, Samuel Lietaer, ou encore Isabelle Morin Larbey.**

Vous êtes les bienvenus à tous ces événements ! Informez-nous de votre présence auprès de Noëlle Joris, attachée de presse de l'UNamur ☎ [+32\(0\)478 66 10 46](tel:+320478661046) ✉ noelle.joris@unamur.be